Stangern 7

83530 Schnaitsee

Januar 2016

Empfehlungsschreiben

Liebes Köhldorfner - Team,

natürlich hätten wir das schon lange machen können, aber..... da könnten wir jetzt ganz schön viel schreiben, warum wir es nicht gemacht haben... ;-)

Erstmal herzlichen Dank für die schönen Blumen und den netten Hinweis für diese Post.

Hausbau mit der Firma Köhldorfner:

Wir leben sehr gerne in unserem Holzständer-Haus. Wir sind sehr stolz auf unser Haus, da es wirklich sehr schön ist. Im Sommer, wenn wir auf unserer riesigen Terrasse oder im Garten sind, hören wir immer die Spaziergeher oder Radler, wenn sie vorbei fahren und immer wieder begeistert sind von unserem Haus. Viele bleiben stehen und machen Fotos.

Das Haus riecht nach Holz und es ist einfach gemütlich. Wir haben extrem niedrige Heizkosten und im Sommer ist es angenehm kühl – auch im Dachgeschoß.

Wir haben uns von Anfang an wohl bei Euch gefühlt. Die Betreuung durch Herrn Staudinger, Herrn Vaas oder Frau Pichler waren immer herausragend. Wir fühlten uns gewertschätzt und respektvoll behandelt. Wir hatten immer das Gefühl, mit allen Anliegen, Fragen und Problemchen zuvorkommend behandelt zu werden. Wir würden gerne jederzeit wieder mit euch bauen.

Was uns immer noch freut ist, dass man nach Erledigung des Baus auch weiterhin Einladungen und Infos zu den Veranstaltungen von Köhldorfner bekommt und nicht "erledigt" in der Ablage liegt.

Wir bedanken uns für die tolle Zusammenarbeit und freuen uns auf viele weitere Events mit Euch.